

Am 4. März 2023 fand in der Feuerweherschule der Bewerb um das FULA in Silber und Gold statt.

Neun Kameradinnen und Kameraden unseres Berei-

ben. Seine Erfahrung wird er nach wie vor gerne weiter einbringen.

Die Funkgrundlehrgänge fanden an drei Samstagen bei den Feuerwehren

radeninnen und Kameraden das Grundwissen zum Thema Funk & Kommunikation vermittelt.

Im Juli fand ein Wandertag auf den Kamplspitz in Tragöß statt.

Der gemütliche Ausklang des Tages fand bei der Feuerwehr St. Katharein statt. Hier geht der Dank an ABI Klaus Sommerauer, der den Tag organisierte und auch für eine perfekte Verpflegung sorgte.

Beim Funkleistungsbewerb in Bronze am 7. Oktober 2023 bei der FF St. Peter-Freienstein nahmen 26 Bewerber aus dem Bereich Bruck an der Mur teil. Der Tagessieg in der Einzelwertung ging an FM Patrik Pichler von der FF St. Katharein. In der Mannschaftswertung war die Gruppe Bruck an der Mur 2 erfolgreich.



ches stellten sich erfolgreich den Aufgaben um das Funkleistungsabzeichen in Silber. Unser Bereichsfeuerwehrverband war mit 8 Bewertern im Einsatz, wobei LM Alexandra Dietel mit der Bewerterspanne in Gold ausgezeichnet wurde.

Nach 13 Jahren als Beauftragter im Sachgebiet Funk und Kommunikation, mit der Aufschaltung an die LLZ und der Umstellung auf Digitalfunk, übernahm BI d.F. Gerald Lenger im April diesen wichtigen Sachbereich.

ABI Klaus Sommerauer bedankt sich bei allen Feuerwehrmitgliedern, die ihn in dieser Zeit unterstützt ha-

Turnau, Bruck an der Mur und Kapfenberg statt.

In Summe wurde 64 Kame-

